
Ergriffen sind auch die Grünen über die Entscheidung der zentralen Ausländerbehörde, 

die jesidische Familie mitten in der Nacht abzuschieben. Daher  unterstützen sie gerne 

die Initiativen der unterschiedlichen Schulen und Vereine. So  wurde auch auf dem 

grünen Europafest am vergangenen Samstag zur Unterschrift aufgerufen. Gerade so gut 

integrierte Menschen sind eine enorme Bereicherung für unser soziales Miteinander. Für 

uns steht eindeutig der menschliche Aspekt dieser Entscheidung im Vordergrund. Dieser 

findet derzeit gar keine Berücksichtigung. 

  

Bereits im Dezember 2018 hat die grüne Bundestagsfraktion einen Entwurf für ein 

Einwanderungsgesetz in den Bundestag eingebracht. Ziel ist die Gestaltung einer 

Einwanderungsgesellschaft, die die Interessen und Talente der Menschen in den 

Mittelpunkt stellt und gleichzeitig den Bedarf an Arbeitskräften in Deutschland 

abdecken soll. 

  

Rechtlich gab es in diesem Fall leider keinen Spielraum. Dieser könnte und sollte 

jedoch geschaffen werden. 

  
 


